Aus "Kinder- und Junger Chor" wird "DreiKlang"

Von Michael Buhl / cd 26. Feb. 2024



Unser Chor wechselt seinen Namen

Neues Jahr – neue Pfarrei... und jetzt auch neuer Name für die Chöre, die bisher unter "Kinder- und Junger Chor St. Josef" bekannt sind.

In der Vollversammlung vom 9.2.24 haben die Mitglieder mit großer Mehrheit beschlossen, den Neustart der Pfarrei auch mit einer Namensänderung der Chöre zu begleiten, die der neuen Struktur entspricht.

Der neue Name wird zukünftig "DreiKlang" lauten, ergänzt um "Pfarrei Heilige Familie Langen-Egelsbach-Erzhausen" in der Langform.

Die Mitglieder waren sich einig darüber, dass über die "Drei" die Gemeinschaft über die 3 (politischen) Gemeinden Ausdruck erhält, denn Mitglieder im Chor kommen schon seit langem aus allen 3 Pfarreiteilen – und weit darüber hinaus!

Eine "Task-Force LOGO" erarbeitet derzeit das endgültige Erscheinungsbild des zukünftigen Chor-Emblems, welches sich deutlich am bisherigen Logo orientieren wird.

Wer Lust hat, sich in dieser bunten All-Generationen-Gemeinschaft zu engagieren, ist herzlich eingeladen an den Proben (freitags im GZ StJo/Egelsbach) teilzunehmen.

Informationen (und Probenzeiten) hierzu gibt es im Internet unter www.chor-st-josef.de oder per Mail bei Chorleiterin Tanja Buhl unter chorleitung@chor-st-josef.de .

Michael Buhl Pressewart